



NOTA DE PRENSA

Con éxito se llevó a cabo la decimoquinta audiencia pública de la Comisión Especial Multipartidaria Hambre Cero nominada "Problemas de malnutrición y la seguridad alimentaria en el departamento de Ica" presidida por la Presidenta de la Comisión, congresista Marleny Portero.

El día 21 de febrero se llevó a cabo la decimoquinta audiencia pública descentralizada en Ica, la misma que contó con la participación del Gerente General de GORE ICA, señor Abel Osorio; el Gerente Regional de Desarrollo Social, Mg. Roberto López; el Director de la Oficina de Coordinación Regional, Ing. Carlos Zegarra; el Director Regional de Salud de Ica, Dr. Víctor Moltalvo; el señor representante de la DIGEMID, Q.F. Raúl Siguas y la representante de la DIRESA ICA, Lic. Blanca Mora, también participaron autoridades locales como alcaldes distritales, líderes y lideresas sociales, además de prensa local.

La audiencia tuvo como objetivo canalizar los pedidos, sugerencias y problemáticas de las intervenciones relacionadas a la seguridad alimentaria y la lucha contra la anemia en el departamento de Ica.

En ese sentido, el Sr. Víctor Montalvo, Director Regional de Salud de Ica, señaló que hay consejos y comités distritales de salud que vienen desarrollando un trabajo articulado con el objetivo de superar la anemia y desnutrición en el departamento, sin embargo, mencionó que el 30% de sus establecimientos de salud se encuentran en mal estado y están en riesgo, afectando así la atención de la primera infancia, además, en 22 de 43 distritos tienen niños menores de 5 años con obesidad y casi todos los distritos tienen población con sobrepeso. Sumado a ello, aún no se cierran las brechas de equipamiento debido a que hace faltan equipos básicos como hemoglobímetro, tallímetro, infantómetro, etc.

Asimismo, la Lic. Blanca Mora, representante de la DIRESA ICA, también comentó que hay desabastecimiento de insumos básicos para combatir la anemia por parte de CENARES.

Seguidamente, el señor Raúl Siguas, representante de la DIGEMID, reafirmó lo anteriormente mencionado y señaló que la mayoría de centros de salud se encuentran desabastecidos o con poco stock de insumos críticos para la atención de la anemia como el sulfato ferroso en gotas y en jarabe, micronutrientes, etc, debido a que el SIS aún no hace la transferencia requerida para la compra de medicamentos.

Finalmente, los pobladores tuvieron la posibilidad de exponer su problemática, las necesidades de la población y plantear algunas propuestas de solución, junto a los funcionarios de diferentes instituciones.